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◆I.M キャラバン紹介

◆年次総会

◆新会員入会式　【水越会員】

◆卓話　【渡辺ガバナー】

◆I.M キャラバン紹介

◆年次総会

◆新会員入会式　【水越会員】

◆卓話　【渡辺ガバナー】

　本日は、IMキャラバン、渡辺ガバナーの卓話、水越会員の入会式とスケジュールがつまっ

ていますので、会長報告は省略させて頂きます。

◎会長報告

　本日は渡辺ガバナー・加藤ガバナー補佐宜しくお願いします。

　ポリオの寄付がまだの方は事務局の方へ宜しくお願いします。本日は月初例会ですので、

理事役員会がありますので、担当者は宜しくお願いします。

◎幹事報告

　本日は、非常に貴重な時間を頂戴いたしましてＩＭの紹介をさせていただきます。今年は

２月７日ですので、皆様是非、出席宜しくお願いします。今年のテーマは「人口減社会への

処方せん」

　実は今年の５月に日本創世会議がございました。２０４０年には日本の市町村の約半分に

あたる８９６の市町村が消滅の危機にあるという話です。人口が減ってくることによってか

なりの分野に影響があるという事を取り上げていました。私たちロータリアンが将来、ロー

タリアンとして地域活動を通して何か役になるヒントになれば良いというのが目的です。世

界の人口は１９４０年には７２００万人だったのが１９６７年に１億人を超え、２００８年

に１億２千万人になりましたが、それをピークにどんどん減少しています。今からいろいろ

な政策を考えていかなければいけないという事です。講師の方も非常にいろいろな経験をし

てきた方ですからとても楽しみにいていただけたらと思います。また、ロータリーは親睦が

大事です。アトラクションも楽しみにして下さい。是非、皆様多数参加してください。

◎Ｉ.Ｍキャラバン
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長谷川会長　進行長谷川会長　進行

◎新会員入会式

■水越会員　
　渡辺ガバナーよりバッジの贈呈

◎年次総会

　議題は２０１５年２０１６年の役員の件です。
　賛成多数で１１人全員承認されました。
　次年度の方は宜しくお願いします。

■吉野次年度会長
　次年度は先程ご案内のように創立２５周年を迎えます。非常に重要な節目　ですので、い
ろいろな行動を計画していますが、皆様方と相談しながら進めていきますので宜しくお願い
します。

◎卓話者　渡辺ガバナー

　久しぶりにお邪魔致しましたが楽しく素晴らしいクラ
ブです。清水さんのスマイルはピカ一です。昨日で公式
訪問が終わりましたので気分晴れ晴れです。
　会員増強の満田委員長ありがとうございました。どう
して会員増強が同行するのかと言われましたが今年度は
会員増強が一番だという事で、ずっと一緒に回っていた
だきました。
　ロータリーはクラブありきだと思いますので、これか
らは地区の会議やセミナーは地区でやらないようにしよ
うと思っています。委員会も多すぎると思います。これ
からの委員会は外でやるようにし、呼びつけるのはやめ
ようと思います。意義あるセミナーを心がけていきます。
本題に入りますが、私の職業分類は、石油小売りです。
ガソリンスタンドでマークは ENEOS です。このマーク
をもじってロータリーに当てはめてみると ENEOS の
「E」は「enter」参加するという事だと思います。ロー
タリーの３大義務の中で出席の義務が一番大事だと思い
ます。
「N」は「nerse」介護するという事ですが、RI 戦略の一
つ「クラブのサポート」はナースの介護と一緒だと思い
ます。サポートの強化は会員の責務だと思っています。
次の「E」は「enjoy」クラブは楽しくないと入会しても

やめてしまいます。明るい所に会員は集まります。明る
く楽しいことはとても大事なことです。
そして「O」は「offer」提供するという事です。６つの
重点分野を一つ一つ実践し社会にオファーすることそれ
が大事だと思います。
最後の「S」は二つの意味が有りまして一つは「service」
奉仕するという事です。５大奉仕本当は６大奉仕だと思
いますが、家庭奉仕が一番で、それが出来れば自然とク
ラブ奉仕も職業奉仕も出来るようになると思います。家
庭をうまくやれる人はクラブも大丈夫です。自分の仕事
が優先で出席出来なければ、積極的にメーキャップをし
て下さい。もう一つは「study」学ぶという事です。「入
りて学び出でて奉仕」と言う言葉が有りますが、自分が
ロータリーに何をしたのかを考えてみることが大切だと
思います。生涯勉強だと思っています。人間の体は前に
進むようにできています。二つの目で見て二つの耳で聞
いて二つの手で触れてみて一つの口で伝える。五感が超
越出来て初めて第六感が働くようになるのです。また、
これからのロータリーは女性が大事、女性の第六感はと
ても素晴らしいです。今年も是非素晴らしい行動をして
願いの叶うクラブにしていってください。



◎スマイル報告

渡辺ガバナー　本日はお世話になりました。
加藤ガバナー補佐　ＩＭのご説明にお伺い致しました。よろしくお願い致します。
長谷川会長　　渡辺ガバナー、加藤ガバナー補佐、本日は宜しくお願いします。
関口幹事　　　渡辺ガバナー・加藤ガバナー補佐本日はようこそ。宜しくお願いします。
井出会員　　　ご無沙汰でした。全国コンクール・髪切りどころ全国大会等ありまして欠席

させて頂きました。チャンピオンを当社から出すことが出来ました。有難う
ございます。盲学校乳搾りでは多数のロータリアンのご協力ありがとうござ
います。今日は浜岳中学校の職業講話の為途中退席します。

稲子会員　　　私の息子が 12 月 11 日～ 17 日まで六本木のギャラリーで展示販売をしてい
るので、売買は私を通してから行ってください。資料は皆さんのテーブルに
コピーを一部置かせていただいております。因みに息子の作品はボールペン
画で描かれております。

小沢会員　　　すっかり寒くなりました。インフルエンザ予防接種はお済でしょうか？僕は
倉田先生に駐車してもらいました。痛かったです。（泣）来年卓話に元マレー
シア航空のスチュワーデスをナンパ、いや、お願いしてきました（笑）

笠原会員　　　先週法人会青年部の全国大会で秋田県に行って来ました。レセプションの発
表で 1 位を目指しましたがダメでした。夜は、秋田の寒い町を回りました。
毎度いつものフィリピンクラブですので秋田美人はいませんでした。

柏木会員　　　本日、息子の中学校で井出さんに職業講話をしていただきます。事前のアン
ケートでは、井出先生の理美容業が女子生徒に一番人気でした。井出先生宜
しくお願いします。

河合会員　　　ガバナーそしてガバナー補佐ようこそお越しくださいました。又、役に立つ
卓話を宜しくお願いします。

木下会員　
黒柳会員　　　先日は納品車やゴルフや夜間例会と忙しい時を過ごし少し疲れが出てます。

やつれてる？渡辺ガバナーようこそ！！
佐藤会員　　　早いもので今年も一ヶ月足らず年々、時間早く過ぎる感じがします。ガバナー、

ガバナー補佐お疲れ様です。
清水会員　　　現役ガバナーのうちにまた、平塚湘南でお会いできてとてもうれしいです。

来週の金曜日もお待ちしております。
真道会員　　　先日、今年最後の７Ｒ・ＣゴルフコンペをレインボーＣ・Ｃで行いましたがガ

バナー補佐にも参加を頂きました。加藤ガバナー補佐来年も宜しくおねがい
します。

高橋会員　　　昨日平塚ＲＣにメイクアップに行って来ました。
古木会員　　　今年の漢字を一字で表すと昇でしょうか。
細野会員　　　火曜日に妻が階段から落ち、意識不明になりドクターカーが来たときには完

全に死んでしまったと思いましたが幸い脳に異常なく手の複雑骨折だけで済
みました。

牧石会員　　　孫が今、流行の輪ゴムのブレスレッドを作ってくれました。可愛すぎるけど
つけています。

松岡会員　　　渡辺ガバナー今日はよろしくお願いします。
三富会員　　　この２～ 3 日寒くなりました。移動で外はとても寒く、オフィスは暖かく電

車の中は暑いです。服の調整が大変です。
吉野会員　　　渡辺ガバナーようこそいらっしゃいました。宜しくお願いします。
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